

Concluye visita a Vietnam

Secretario General de la ONU

Image not found or type unknown



**Presidente de Vietnam, Nguyen Xuan Phuc, y el secretario general de la ONU, António Guterres.
Foto: nhandan.vn**

Hanoi, 22 oct (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, concluirá este sábado una visita oficial de dos días a este país del sudeste asiático, en la que conmemoró junto a sus anfitriones el 45 aniversario de la adhesión de Vietnam a esa organización.

En la ceremonia, efectuada la víspera, Guterres pasó a revista a los principales hitos de la cooperación entre ambas partes y elogió los importantes logros derivados de la misma.

Estos resultados, destacó, testimonian la resiliencia y los esfuerzos del pueblo vietnamita para superar las dificultades, y de la política de Vietnam de poner a las personas en el centro del desarrollo.

El máximo representante de la ONU felicitó a sus anfitriones por la elección para integrar el Consejo de Derechos Humanos (2023-2025) y manifestó el deseo de fortalecer aún más las relaciones para promover la paz, el desarrollo sostenible, la respuesta al cambio climático y la protección de los derechos humanos en el mundo.

Guterres tuvo también palabras de elogio para Vietnam por acelerar la reducción en el uso del carbón, lanzar una revolución en energía renovable y lograr el objetivo de cero emisiones netas para 2050, aunque admitió que el país requiere apoyo para acelerar el proceso de transformación económica y ecologización.

En el acto de conmemoración, el presidente vietnamita, Nguyen Xuan Phuc, afirmó que para esta nación indochina convertirse en el miembro número 149 de la ONU fue el comienzo de un viaje histórico en la construcción y defensa nacional.

Durante los años más difíciles, rememoró el mandatario citado por la agencia de noticias VNA, Naciones Unidas fue el único canal de ayuda multilateral para respaldar a Vietnam a reconstruir su infraestructura socioeconómica y estabilizar la vida de las personas.

Cuando Vietnam emprendió el proceso de reformas en 1986 y durante su desarrollo, la ONU fue un socio que siempre estuvo a su lado, ayudando de manera efectiva a construir las instituciones de la economía de mercado, desarrollar recursos humanos, resolver problemas sociales y sacar a millones de personas de la pobreza, señaló.

En su segundo y último día de estancia aquí, Guterres sostendrá sendos encuentros con el presidente de la Asamblea Nacional (Parlamento) Vuong Dinh Hue y con el primer ministro Pham Minh Chinh, antes de recorrer la Casa Verde Uno de la ONU en esta capital.

Además, visitará la administración de meteorología e hidrología nacional, la Academia Diplomática, el Templo de la Literatura, el lago Hoan Kiem y la Ciudadela Imperial de Thang Long, una obra de grandes valores arquitectónicos e históricos reconocida por la Unesco como Patrimonio Cultural Mundial.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/302639-concluye-visita-a-vietnam-secretario-general-de-la-onu>



Radio Habana Cuba